



Pièces	2 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	1879
Prix	270 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

Co-exclusivité - à vendre, à proximité du centre - appartement 2 pièces 63 m², faisant l'angle sud / ouest de l'immeuble. Possibilité de créer un 3 pièces. Appartement à rénover avec de grandes possibilités. Garage et cave. Proposition d'aménagement non contractuelle. Copropriété de 24 lots principaux - charges annuelles : 1 900 eur. Estimation des dépenses énergétiques du logement (2021) : entre 478 et 648 eur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Co-exclusive - in vance, near the center - 2-room apartment 63 m², making the south/west corner of the building. Possibility of creating a 3 room apartment. Apartment to renovate with great possibilities. Garage and cellar. Co-ownership of 24 main lots - annual charges: eur1,900. Estimated housing energy costs (2021): between eur478 and eur648. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisks website:

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

